

Actividades y recorridos accesibles.

- Propuestas destinadas a Instituciones y otros espacios dedicados a la educación especial y al trabajo con personas mayores.

Se podrá reservar turno a través del siguiente [Formulario](#)

Para más información comunicarse a somosmarabordo@gmail.com

COMUNIDADES

RECORRIDOS ACCESIBLES

Desde este departamento se crean, diseñan y llevan a cabo programas accesibles con actividades inclusivas para las comunidades. Estos recorridos se diagraman de una manera personalizada en función de las características específicas de cada uno de los grupos. A través de propuestas inclusivas, pensadas en colaboración con especialistas, se proponen actividades accesibles que promuevan el intercambio de experiencias. Fomentando la autonomía para potenciar sus capacidades y generar experiencias transformadoras, respetando los tiempos y condiciones de cada grupo.

ADULTOS MAYORES

El objetivo es acrecentar su participación a través de dinámicas que involucren instituciones y al público en general. Actualmente dentro del departamento las dos aristas principales del trabajo con adultos mayores son en relación al grupo ACAM (Asociación Civil de Adultos Mayores) y PAMI (Programa de Asistencia Médica Integral).

El grupo ACAM forma parte de las comunidades del MAR desde el año 2015. Han sido parte de diversos talleres, jornadas e iniciativas dentro de los muros del museo como también fuera de ellos. Luego de los dos años de aislamiento, el objetivo es que los ACAM formen parte de las propuestas como personas integradas al funcionamiento de nuestra institución, compartiendo sus experiencias con nuevos grupos.

Con respecto a PAMI, los recorridos participativos con talleristas y grupos de afiliados se realizan regularmente con el fin de enriquecer los talleres con un acercamiento al arte contemporáneo.

EXTRAMUROS

Programa destinado a todas aquellas entidades que albergan a personas imposibilitadas de movilizarse, ya sea por limitaciones físicas, psíquicas o por encontrarse privados de su libertad ambulatoria por alguna medida judicial. Busca generar la “experiencia museo” desde una perspectiva deslocalizada, que trascienda los muros , acercando el MAR a distintos polos de la ciudad y la zona.

SALUD MENTAL

La realización de propuestas donde el arte contemporáneo constituya un medio para transformar la realidad de personas con padecimiento mental. Con el objetivo de estimular y fomentar el desarrollo de las potencialidades creativas de las personas participantes, como también favorecer el sostenimiento de nuevos y múltiples lazos.

GÉNERO Y DIVERSIDADES

Personas de género no binario y disidencias

- Conformación de de comisión asesora en cuestiones de género y diversidad
- Proyecto de creación de baños de género autopercebido
- Cupo laboral trans
- Jornadas de capacitación interna en referencia a la temática

Desde el departamento se aspira a aplicar una Transversalización de la Perspectiva de Género en las propuestas y en el funcionamiento general del museo.

Transversalizar la perspectiva de género es la acción de integrar la perspectiva de género en las ideas, lógicas, prácticas y políticas institucionales. Entendiendo esto como una responsabilidad evitar cualquier forma de exclusión que se produzca a partir de conclusiones basadas en los estereotipos de género.

Aclaramos que esto es un proceso al que se busca dar inicio, en constante revisión y actualización, mediante capacitaciones, aportes bibliográficos y asesorías.